
1 年越しの計画がやっと実って、長野 CB 会とのミーティングに
行ってまいりました。

当日は空模様が怪しかったものの、この機会を逃すと次はいつ

になることやら、という訳で黒崎パーキングに集合し、いざ鎌倉。

じゃなかった、いざ長野へ。

新潟からの参加者は片桐さん、やまちゃん、土谷さん、臼井さ

ん、臼井さんのお友達（申し訳ないっ、名前聞きそびれました。）、

間さん、大久保、伊藤さんの CB（？←実は伊藤さん本人は家族サ
ービスのため不参加。代わりに間さんが乗っていっちゃいました。間さんの CB は、この時点でまだバ
ラバラだったんですね。）の、総勢 7台。

7 台ものナナハンが高速を爆走する様は、カッコいいとしか言
い様がありません。

さてさて、目的地（どこだったっけ？なにせ 4 ヶ月も前の話な
ので、覚えていません。ごめんなさい。）に着いたはいいが、長

野の人達はドコ？ どうやら我々は待ち合わせ場所の反対方向に

向かっていたのでした。

無事合流して、しばしの歓談の後、写真でも撮るべぇと CB を
駐車場に一列に並べたのですが、いやぁ～さすがに 12 台も揃う

と実に壮観ですね。 （今回は A3 サイズでプリントしています。見ごたえあるでしょ？自分の CB はど
れかなー？探してみて。）（すいません、編集の都合でこの中に入れちゃった。次ページを見て下さい。）

皆で食事をしながら情報交換。長野会の皆様も色々とやっておられるようで、ドコに行っても CB 好
きは同じなんですね。

もっと沢山話をしたかったのですが、ポツポツき始めたので、次回のミーティングを約束して我々は一

路新潟へ。高速ばっかりのツーリングでしたが、他所の CB会の活動がわかって貴重な一日でしたとさ。
記事書くのをずーっとサボっててゴメンナサイの大久保でした。

全員集合～。

はぁ～い、皆さん。

お楽しみいただけ
ましたか～？

ではまた、会いま

しょうねぇ～。
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だったんだけど、終わっちゃいました。ゴメンね。やまちゃんのＣＢはこれで２回目でした。でも特に

摩耗箇所や故障箇所もなく、現在では慣らしも終えて順調です。でも、クランクケースのボルト穴が壊れ

ちゃって「近藤内燃機」にてヘリサート加工して頂きました。近藤内燃機様曰く、「製造されてから３５

年経過していますから、母材のアルミニュウムが素性変化しています。仕方ないですね。」とのこと。Ｃ

Ｂは、そろそろ土に帰ろうとしているのでしょうか？そして、バルブガイドは使用限界を超えていたため、

全て打ち換えとなりました。でも、Ｋ０はバルブステムシールを有さないバルブガイドが使われていて、

ここからのオイル下がりが避けられない構造となっていました。でも、今回は現在の部品を組み込んだた

め、バルブステムシールが使用可能となりました。調子は今以上！心配は免許の点数かな？

間さんのＫ２もフルレストア完了。足回りも全て部品が交換されましたし、ピボットシャフト廻りもブ

ッシュの打ち換えなど、全てに渡って分解・点検・整備が行われました。現在、ブローバイガスのチュー

ブからのオイル漏れがあるそうですが、チューブの接続を再点検するだけで直ると思われます。

ピストンもＦ－１のものを使用して圧縮も若干高めとしました。全てのベアリングを交換し、消耗品も

交換しました。クランクケースもＦ－１のものを使い、強化型のダブルレースボールベアリングを組み込

み、シールチェーンの使用に耐えられる加工も施しました。来春は元気に思う存分乗り回せる事でしょう。

その前に用品代も請求しなくっちゃ。塗料代とベアリング代、ケミカル用品代、ＣＢ会所有のエアクリー

ナー代等々。冬のボーナスを残しておいてくださいね。耳が痛くなったかな？

高木さんが今までのＫ－１を売り、Ｋ－０を手に入れたとの事。金型の国内物と言う事です。４５年後

期のキャブレターが強制開閉に変更されたものと聞きました。調子も良いようです。早く見たいなぁ･･･。

皆さんのＣＢは元気なようですね。最近大型地震が勃発しています。ＣＢの保管には気をつけましょう。

１１月の定例ツーリングは、今年最後のツーリングとなり、通常では「カニ喰いツーリング」となって

いました。地震の後、北陸道も補修工事が終わり、通行可能となっていますが、どうなる事やら。事務局

が思案中です。当日前までに連絡が行きます。待っててね。

期 日・・・・・１１月３日（水曜日。雨天の場合は７日に延期）

集合場所・・・・・後ほど御連絡

集合時間・・・・・後ほど御連絡

行 き 先・・・・・それまでに決定します。

めっきりと寒くなってきましたね。バイクに乗ろうと思っても、ちょっと引いてし

まう事もあろうかと思います。でも、バイクだって寒いんです。こんな時こそ乗って

あげましょうよ。そう言う片桐も最近は全然ワックスもかけていませんでした。２４日の日曜日は長岡

に行って「救援活動」をしていましたし････。３１日こそは張り切ってワックスを掛けたいと思ってい

ます。そー言えば、ゴールドウイングは長い冬眠に入ったまま。来年の春には目を覚まさせてあげたい

と思います。あっ、ここは”事務局通信”の欄でした。お～い、事務局ぅ、ここの記事も書いてくださ

い。今月は特別参加させて頂きます。

地震でバイクガレージが心配になり、何度も見に行きました。平成７年の下越北部地震の時はバイク

がとんでもない損傷を受けましたが、今回は大丈夫でした。やまちゃん、大丈夫でしたか？

事務局代理の片桐でした。


